



El concejal de Medio Ambiente recuerda que la ubicación depende de concurso público

## El Ayuntamiento insiste en que no hay motivos de alarma por la planta de desechos sanitarios

de Manzanares, Clemente Izquierdo, ha salido al paso de los continuos rumores que hay en nuestra localidad sobre el supuesto peligro que traería la posible ubicación de una planta de incineración de residuos sanitarios en Manzanares. Izquierdo acusa a aquellos que están difundiendo estos rumores de querer crear confusión entre la población de una manera malintencionada. Afirma que de momento no hay nada seguro en que la instalación se realice en Manzanares, «es una empresa privada que ha solicitado un estudio de impacto medioambiental, y sería una planta de esterilización, algo que no trae

peligro alguno».

El concejal afirma que no hay motivos para alarmarse, que el Ayuntamiento desconoce la cantidad de residuos que se tratarían en la planta y que, de todas maneras, tendría que entrar en concurso con el Insalud para que éste le concediera la plaza, algo que todavía no ha ocurrido. Izquierdo quiere recalcar que «el residuo que se almacena en los centros sanitarios se separa en bolsas de distintos colores, se introduce en recipientes herméticos y se lleva a la planta; allí se esteriliza y se tritura. Es algo que se está haciendo en otros puntos de España.»

El Centro Ocupacional de Minusválidos Psíquicos ha incrementado sus ingresos por ventas en un 72%, con una rentabilidad del 285'8% sobre lo invertido

## Más de dos mil manzanareños se benefician de las actividades sociales programadas por el Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Manzanares ha presentado a los medios de comunicación un informe detallado sobre los distintos servicios sociales que se vienen realizando en los dos edificios que para ello tiene en la población: el Centro Social y el Centro Cívico Social.

Con un total de siete trabajadores fijos en plantilla y veintiocho dentro del personal de apoyo en los distintos programas, el informe de auditoría que se ha facilitado a la prensa sobre el Centro Ocupacional de Minusválidos Psíquicos, realizado durante 1996, ha concluido un incremento de los ingresos por ventas en un

72% sobre el período anterior. También, el porcentaje de ingresos debido a las ventas ha aumentado en un 5%, pasando del 8'7% al 13'7%, mientras que los gastos de producción han resultado ser de los más bajos, con una rentabilidad del 285'8% sobre lo invertido.

De entre las actividades que se están desarrollando en dichos centros, cabe destacar las 46 personas que se han beneficiado de la ayuda a domici-

lio básica y las 92 familias con distintos problemas que están siendo ayudadas por educadores de familia, asistentes sociales y una psicóloga. Mientras que la educadora de familia realiza el apoyo escolar

a 41 estudiantes, la psicóloga efectúa el tratamiento psicológico a 40 niños. El informe también detalla el número total de personas registradas al año en el Albergue de Transeúntes: 1.100.

Otras actividades se encuadran en la Escuela de Verano, que tuvo un total de 105 participantes, el Club Infantil, con 100 chicos y chicas, y el Programa Comunidad Escuela de Salud para niños

de entre diez y catorce años de edad, donde 261 participantes «aprendieron» un oficio en los talleres de aprendizaje, como el de Marquetería, Radio, Cerámica y Prensa.

En el apartado de la Juventud, el Centro Social Polivalente programó charlas y cursos de formación sobre temas tan dispares como estrategias psicológicas para conseguir empleo, información sobre sexualidad y SIDA, formación de voluntariado o con-

